

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral detuvo a dos personas en el transcurso de las Fiestas de Elizondo de 2011

Antes del inicio de las fiestas, del 23 al 28 de julio, se difundió una campaña de seguridad ciudadana destinada a prevenir los robos de carteras y móviles

Lunes, 01 de agosto de 2011

La Policía Foral detuvo a dos personas en el transcurso de las fiestas patronales en honor a Santiago que se desarrollaron del sábado 23 al jueves 28 de julio en Elizondo. Cabe destacar que, durante estas fechas, la comisaría de la localidad organizó un dispositivo especial de vigilancia centrado especialmente en la prevención de altercados y de robos.

Como novedad, antes del inicio de las fiestas, este año se difundió la campaña 'Que no te roben la cartera', con un conjunto de recomendaciones para prevenir la sustracción de carteras y móviles (que tuvo especial notoriedad en medios de comunicación y en los establecimientos de ocio de la localidad).

Del análisis de las Fiestas de Elizondo de 2011, destaca el hecho de que no se interpuso en la Comisaría de Elizondo ninguna denuncia por robo de carteras (a diferencia de las denuncias presentadas en años anteriores: 17 en 2009, 8 en 2010).

Además, varios ciudadanos entregaron a patrullas policiales dos carteras que contenían la totalidad del dinero en su interior. Una de ellas fue entregada por dos jóvenes de Beintza-Labaien y la otra por una persona de Baztan. Las carteras fueron reintegradas a sus dueños.

Por otra parte, el número de incautaciones de droga descendió desde las 16 del año 2010 a un solo caso en este año. Asimismo, se llevaron a cabo el mismo número de detenciones que el año anterior: una por un delito contra la seguridad vial y otra por un delito de malos tratos.

Por último, se incrementaron las vigilancias preventivas en polígonos industriales (Elizondo, Arizkun, Irurita y Elbete) y urbanizaciones periféricas, además de reforzar el contacto con ciudadanos y comerciantes de la localidad. Los agentes también atendieron dos accidentes de circulación sin consecuencias graves.



La Policía Foral llevó a cabo un dispositivo especial con motivo de las Fiestas de Elizondo.